

Lehrkräfte

Mehr als 50 Musiklehrerinnen und Musiklehrer unterrichten an der Städtischen Musikschule. Dabei sind sie immer mitten im Geschehen: Als Musikerin oder Musiker, als Lehrkraft und als Leiterin oder Leiter der Ensembles, wie der Big-Band, dem Blasorchester oder dem Sinfonieorchester.



Sie sind speziell als Instrumental- oder Gesangspädagogen ausgebildet - viele von ihnen können Studien über die Grenzen Deutschlands hinaus vorweisen.

Damit das Profil der Lehrkräfte so deutlich wie möglich erkennbar ist, ergänzt die Städtische Musikschule die Namen im Laufe der Zeit jeweils durch ein Bild und eine kurze Beschreibung der Ausbildung und des Berufslebens.